

Ausflug des RaibaYoungClub in das Freizeitland Geiselwind



120 Jahre Raiffeisenbank Schaaflheim: Das Jubiläum, das die Bank in diesem Jahr feiert, sollte auch für die Kinder und Jugendlichen etwas ganz Besonderes sein. Mehr als 70 Kinder und Jugendliche folgten der Einladung des RaibaYoungClub und fuhren am vergangenen Samstag in zwei Bussen zum Freizeitland nach Geiselwind. Alle Teilnehmer wurden mit einem Lunch-Paket ausgestattet und nach der Ankunft im Park in Gruppen eingeteilt. Trotz der mäßigen Wetterprognosen für diesen Tag, war uns die Sonne bis auf einen kleinen Regenschauer gewogen. Das Freizeitland bietet viele Fahrattraktionen, Live-Shows und Tiergehege. Ob Achterbahn oder Freefall-Tower, ob Variete-Show oder Vogelwelt – da war für jeden etwas dabei! Die Zeit verging wie im Flug und nach vier Stunden Freizeit-Vergnügen wurde die Rückreise angetreten. Das RaibaYoungClub-Team bedankt sich bei allen Teilnehmern und Betreuern für den gelungenen Ausflug.

Informationen zum RaibaYoungClub und Impressionen vom Ausflug sind auf www.raibayoungclub.de zu sehen.

Das nächste Event ist bereits in Planung!

Bis bald

Euer RaibaYoungClub-Team